



martes 14 de agosto de 2012

El otoño pudiera estrenarse en Antequera con sendos cursos de entrenador y árbitros de Baloncesto

Las fechas de los cursos quedaría todavía por definir

Los mismos se llevarían a cabo a través de la Delegación Provincial de baloncesto de cara a promocionar la práctica en la ciudad y en su comarca



La Delegación Provincial de la Federación Andaluza de Baloncesto, continúa con su esfuerzo de dotar de las infraestructuras adecuadas a la comarca de Antequera con la intención de promocionar el baloncesto en la zona norte de la provincia de Málaga. Prueba de ello fue la reunión desarrollada en fechas atrás en la que se acordó que Antequera sea sede de dos importantes cursos.

Los cursos que se celebrarán son el de entrenador de nivel de iniciación y el de árbitro,

además se está a la espera de confirmar la celebración de unas jornadas relacionadas con la gestión de equipos y escuelas deportivas.

Las fechas están aún por definir, pero se están barajando los meses de septiembre y octubre para celebrar las mismas.

Una vez que se realice el curso de árbitro, Antequera se convertirá en sede arbitral lo que hará que el Club Baloncesto Torcal y sus diferentes equipos inmersos en competición oficial y fedrada, se aproveche de las ventajas de tener sede en la ciudad.